

Afirma diario pakistaní que Fidel Castro es símbolo de la resistencia

**“ESTADOS UNIDOS
VENDRÁ A DIALOGAR CON
NOSOTROS CUANDO
TENGA UN PRESIDENTE
NEGRO Y HAYA EN EL
MUNDO UN PAPA
LATINOAMERICANO”.**



La Habana, 1 dic (RHC)- El diario pakistaní The Express Tribune resaltó que el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, es un símbolo de la resistencia frente a Estados Unidos.

En el periódico se destaca que fue un ícono internacional con notables cualidades de liderazgo.

También resalta que bajo su liderazgo Cuba creó un sistema educativo notable y de salud envidiable.

La publicación rememora, además, la ayuda brindada por Cuba a Pakistán tras el terremoto que devastó a esa nación asiática en el 2005.



Radio Habana Cuba